

KINDER DES SATANS

Von EDUARD GERBER

Der Titel des Buches ist aus dem Evangelium Johannes Kap. 8 V. 44 entnommen, in dem Christus die Führer der Juden, die Schriftgelehrten und Pharisäer, als Kinder des Satans bezeichnet. Hätte die Christenheit diese Worte mehr beherzigt, dann wäre nie der wahnsinnige Gedanke entstanden, daß alles Heil von den Juden komme, und der Menschheit wären die Zeiten der Hexenverbrennungen, des jüdischen Kapitalismus und Bolschewismus erspart geblieben. Interessant sind auch die Ausführungen des Verfassers über die jüdischen Inflations-, Deflations- und Devaluationsmethoden, die nicht nur eine Bereicherung der Juden bezwecken, sondern die nach dem jüdischen Generalstabsplan durch die künstlich gemachte Arbeitslosigkeit und Verelendung der breiten Massen die Völker für den Bürgerkrieg und Bolschewismus reif machen sollen.



Die Flammenzeichen in Spanien u. Rußland reden, aber die Kirchen, das Weltgewissen und die Weltpresse verschweigen die Urheberschaft der Juden, unser Buch löst das große Rätsel Jude

80 Seiten Oktav. Mit mehrfarbigem Schutzumschlag von Fips **Wie bitten** 
 Kartoniert R.M. **1.-** in Ganzleinen gebunden R.M. **2.-** **zu verlangen!**

Jede Buchhandlung kann dieses hochaktuelle Buch leicht verkaufen!

Verlag Deutsche Kultur, Wacht • Berlin, Schöneberg • Mühlenstraße 9



Alpenblumenfibel

Mit Farbenphotos der 64 schönsten Bergblumen

Nach der Natur aufgenommen

Herausgegeben von Dr. Walter Amstutz, St. Moritz

In neuartigem Hochglanz-Pappband **RM 1.80**

1. Auflage (1.-10. Tausend) wenige Tage nach Erscheinen vergriffen!

2. Auflage (11.-30. Tausend) erscheint Mitte Oktober!

Die Bestellungen werden dann in der Reihenfolge des Eingangs erledigt.



Eines von vielen Urteilen: „Immer wieder erlebe ich es, daß ernste erwachsene Menschen in kindlichen Jubel ausbrechen und begeistert die Alpenblumenfibel kaufen“...

Buchhandlung Eugen Rolf Gemünd, Aachen

VERLAG F. BRUCKMANN AG. MÜNCHEN 2 NW